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TSV Weilimdorf 

Abteilungsversammlung Abteilung Volleyball 

05. März 2020, 19.30 Uhr 

Ort: Vereinsgaststätte Flavour 

Anwesend: 18 Mitglieder 

Zur Versammlung wurde satzungsgemäß eingeladen. 

Anlage: Teilnehmerliste 

1) Begrüßung und Bericht der Abteilungsleitung 

• Eröffnung der Sitzung um 19.30 Uhr 

• Gerhard verliest die Tagesordnung, es gab keine Änderungsanträge 

• Judith erklärt sich bereit, das Protokoll zu schreiben 

Bericht des Abteilungsleiters 

Rückblick: 

• Das Solitude-Turnier lief gut, die Neujahrsfeier war gut besucht. 

• Das Beachen lief in diesem Sommer eher schleppend, man sollte nochmal alle Mitglieder 

informieren, wie die Terminfindung etc. funktioniert. 

Aktueller Stand: 

• Momentan hat die Abteilung 78 Mitglieder. 

Das ist ein leichter Rückgang, was u.a. am Weggang von Jugendspieler*innen nach dem 

Schulabschluss liegt – es gibt aber regelmäßig Anfragen von Interessierten und auch neue 

Mitspieler*innen. 

• Momentan sind vier Teams im Mixed-Spielbetrieb aktiv. 

• Eine Trainingszeit in der Lindenbachhalle (Freitag, 17.15-18.45) wird aktuell nicht benötigt. Die 

Jugendspieler*innen wurden ins Erwachsenentraining integriert. Dieser Termin wurde daher 

abgegeben, verbleibt aber beim TSV Weilimdorf. 

Wichtige Hinweise 

• Neue Mitglieder sollten auch beim Schnuppern nach Kontaktdaten gefragt werden, aus 

versicherungsrechtlichen Gründen. 

• Wichtig: Wenn sich Kontaktdaten von Mitgliedern ändern, das bitte an Vorstand oder 

Geschäftsstelle melden. 

Ausblick 2020 

• 2020 nutzen 7 Mitglieder der Abteilung die Ausbildungsangebote des VLW, was sehr 

erfreulich ist. 

• Das Solitudeturnier 2020 findet am 19.Juli 2020 statt. 

Das Orga-Team ist bereits in den Vorbereitungen, die Einladungen werden am kommenden 

Wochenende versendet. 
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• Die Hauptausschuss-Sitzung des TSV findet am 20.03.2020 statt, alle sind herzlich eingeladen. 

Es wird ein neuer Vorstand für den Gesamtverein gewählt.  

Interessant sind auch die Planungen zum Walz-Areal in Weilimdorf (ehem. Gärtnerei). TSV und 

SG setzen sich gemeinsam dafür ein, hier eine sportliche Nutzung zu realisieren. 

• Im April findet ein Abteilungsausflug nach Mainz mit 18 TN statt. Die Abteilung übernimmt 

freundlicherweise die Fahrtkosten. 

2) Bericht der Übungsleiter 

Fr. 18.45-20.30 Uhr, Rappachhalle (Thomas) 

• Durchschnittlich 8-11 Teilnehmer*innen, hauptsächlich aus den 1.Mannschaften im 4/2 und 

3/3, zudem einzelne TN aus der zweiten Mannschaft. 

• Ablauf i.d.R.: 

 Aufwärmen (tw. individuell) 

Techniktraining 

Taktik, Rollen, Position auf dem Feld 

Spielen 

• Wichtig ist der Austausch mit den Spielführer*innen und TN über die Trainingsinhalte, so 

werden die Trainingsschwerpunkte gemeinsam gesetzt. 

• Thomas dankt seinen Vertreter*innen in den letzten sechs Wochen. 

Mo., 19.30-21.45 Uhr, Spechtweghalle (Micha) 

• Durchschnittlich 16 TN, aber nicht alle kommen regelmäßig. Das wäre wünschenswert, da 

dann auf zwei Feldern 6:6 gespielt werden könnte. 

• Einige neue TN, deshalb unterschiedliches Leistungsniveau. D.h. die besseren Spieler*innen 

müssen mehr Verantwortung übernehmen, das gelingt aber gut. 

• Schwerpunkt ist aktuell die Annahme. Zuspiel und Angriff funktionieren tendenziell gut. 

• Das Training macht Spaß, mehr Feedback für den Trainer wäre wünschenswert. 

Freitag, 19.30-21.45 Uhr, Lindenbachhalle (Micha) 

• Durchschnittlich 8-12 TN 

• Auch einige jüngere TN aus der Jugend wurden integriert – es ist wichtig, dass diese auch in 

die Mannschaften aufgenommen werden. 

• Auch Sascha, der die Ausbildung zum Schülermentor absolviert hat, könnte in die 

Trainingsgestaltung eingebunden werden. 

• Auch Micha dankt seinen Vertreter*innen. 

Gerhard dankt allen Trainern für ihren Einsatz. 

 

3) Bericht Jugendtraining (Kooperation KSG Gerlingen) 

Freitag, 17.00-18.45 Uhr, Rappachhalle (Stefan) 

• Durchschnittlich 8-12 TN zwischen 10 und 16 Jahren, nur weiblich 
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• Seit Ende 2019 hat die Mannschaft an drei Vorbereitungsturnieren in Karlsruhe teilgenommen 

und sich gut geschlagen 

• Für 2020 wurde eine U17 midi (Kleinfeld) Mannschaft gemeldet 

Der erste Spieltag findet am 07.03. statt. 

• Eine zweite Trainingseinheit wäre wünschenswert, nach und nach steigt das Niveau im 

Training aber immer weiter. 

 

Freitag, 16.30-17.45 Uhr, Brückentorhalle (Judith) 

• Durchschnittlich 6-10 TN, geschlechtergemischt, zwischen 7 und 10 Jahren 

• Trainingsinhalte immer ähnlich (liegt im Grundgedanke eine Ballschule) 

• Kinder haben aber große Freude daran und kommen gerne. 

 

4) Berichte der Mannschaftsführer 

Mixed 4/2, B-Klasse (Stefan) 

• Vor zwei Jahren Abstieg aus der A-Klasse 

• Letztes Jahr gute Stimmung und viel Spaß in der B-Klasse, passt vom Niveau deutlich besser 

• Dieses Jahr sehr schwer, da nur drei Personen regelmäßig im Training sind 

• Das Team ist auf dem vorletzten Platz 

• Es gab mehrfache Bitten, am Training teilzunehmen, die aber wenig Wirkung zeigen 

• Das Ziel ist es, nicht abzusteigen, was aber so sehr schwer wird 

• Insgesamt sehr frustrierend. 

 

Mixed 3/3, C-Klasse (Jürgen) 

• Dieses Jahr fünf neue, junge Spieler*innen ins Team integriert 

• Team sieht sich als Neulings-Team, Erfolg ist daher eher zweitrangig 

• Aktuell sechster Platz. 

• Im Laufe der Saison zeigte sich eine Steigerung der Leistung und es herrscht gute Stimmung 

im Team 

Mixed 3/3, B-Klasse (Sabine) 

• Sabine hat die Mannschaft zu Saisonbeginn von Christa übernommen. 

• An Spieltagen ist die Anwesenheit konstant verlässlich, regelmäßig im Training ist nur etwa die 

Hälfte des Teams. Es wäre wünschenswert, häufiger gemeinsam zu trainieren. 

• Die Stimmung ist gut, aktuell Platz 6, Ziel ist der Klassenerhalt. 

• Thomas übernimmt an den Spieltagen das Coachen des Teams. 

Gerhard dankt Sabine dafür, dass sie die Mannschaft übernommen hat. 

Mixed 4/2, D-Klasse (Judith) 
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• Besetzung ist eigentlich knapp, aber alle sind extrem zuverlässig, weshalb alles gut klappt 

• Team ist regelmäßig im Training, was sich auszahlt 

• „Verlust“ von Thomas für den Rest der Saison ist schmerzlich 

• Viele im Team helfen mit und übernehmen Aufgaben 

• Aktuell ungeschlagen, 1.Platz, 12 Punkte Vorsprung, vorzeitiger Aufstieg am vorletzten 

Spieltag ist denkbar � tolles, erfolgreiches Jahr, macht viel Spaß. 

Gerhard erinnert daran, dass pro Team jedes Jahr ein Event mit 15€ p.P. bezuschusst wird. Die 

Mannschaftsmeldung steht am 10.05. an, d.h. bald sollte die Absprache von Trainern mit 

Spielführer*innen stattfinden. 

 

5) Bericht der Kassiererin 

Im Jahr 2019 wurde erfreulicherweise wieder ein positives Ergebnis in Höhe von 1.629,50 erzielt, 

nachdem das Ergebnis im Vorjahr bei minus 8.531,00 Euro gelegen hatte. 

Das Solitude-Pokalturnier 2019 hat einen Reingewinn in Höhe von 1.160,15 € gebracht. Im letzten Jahr 

lag der Gewinn dieses Turniers bei 939,22 €. 

Die Volleyball-Abteilung hat derzeit noch 12.267,11 € (Ende 2018: 10.637,61 €) zur Verfügung. Das 

komplette Geld liegt auf dem Konto bei der Volksbank Stuttgart. Ein Sparkonto gibt es – aufgrund der 

niedrigen Zinsen – derzeit nicht für die Volleyball-Abteilung. 

An Startgeldern für Turniere wurden im Jahr 2019 80,00 € ausgegeben, im Jahr zuvor waren es 

lediglich 48,00 €. 

Für Trikots wurde im Jahr 2019 351,00 € ausgegeben. 

Derzeit bestehen keine offenen Forderungen. 

Besonders hervorheben möchte ich an dieser Stelle, dass sowohl Thomas Jansen als auch Micha 

Wüchner jeweils einen großen Betrag an den Verein gespendet haben und auf ihr Gehalt als Trainer 

verzichtet haben. 

 

Bericht zur Kassenprüfung 

Herr Gottlieb Albrecht hat die Kasse am 11. Februar 2020 geprüft und für in Ordnung befunden. 

Die Entlastung der Kassiererin wird befürwortet. 
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7) Aussprache 

Beachen / Beachfeld 

• Das Beachfeld ist in die Jahre gekommen, insb. Sand und Umrandung sind in einem schlechten 

Zustand, es gibt auch keine Abdeckung. 

• 2020 / 2021 sollte eine Arbeitsgruppe dieses Thema angehen 

• Eventuell kann Micha über Kontakte zum Kessel-Festival neuen Sand besorgen. 

Flutlicht am Beachfeld 

• Das Flutlicht geht über den regulären Schaltkasten an 

• Den Zugang dazu (inkl. Schlüssel) besorgt Gerhard und gibt die Informationen weiter. 

• Unabhängig davon darf man nur bis 21.30 / 22.00 Uhr auf dem Vereinsgelände spielen. 

 

8) Entlastung der Abteilungsleitung und Ehrung 

Heiner wird zum Versammlungsleiter ernannt. 

Heiner dankt der Abteilungsleitung und beantragt die Entlastung folgender Personen: 

• Abteilungsleiter 

• Stellvertretender Abteilungsleiter 

• Kassiererin 

• Beisitzer 

Es besteht nicht der Wunsch, die betreffenden Personen einzeln zu entlasten. 

Die Abteilungsleitung wird mit 15 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen entlastet. 

Micha ehrt Gerhard und Karin in seiner Rolle als Vorstandsmitglied des VLW. Gerhard war nun 8 Jahre 

lang Abteilungsleiter, Karin führt seit 14 Jahren die Kasse. Für diesen ehrenamtlichen Einsatz erhalten 

beide die Ehrennadel des VLW in Bronze. Micha verliest die Urkunde und übergibt die Ehrung. 

 

9) Wahl der neuen Abteilungsleitung 

Heiner wird zum Wahlleiter ernannt 

Gerhard und Thomas erklären, dass sie aus persönlichen Gründen (Arbeit / Familie) ihr Amt 

niederlegen möchten. Gerhard bedankt sich für die Unterstützung, das Amt hat ihm stets viel Freude 

bereitet. 

Wahl des Abteilungsleiters 

• Martin Antoni wird für das Amt des Abteilungsleiters vorgeschlagen 

• Martin erklärt sich bereit, zu kandidieren. 




